

17500 Euro für Nepal

Zum Abschluss des Nepalprojektes des Gymnasiums Beilngries konnten Spendengelder in Höhe von 17500 Euro übergeben werden. Nach der dreiwöchigen Nepalexkursion im April 2019, die im Rahmen der P- und W- Seminare Geographie durchgeführt worden war, organisierten die Schüler der beiden Seminare zusammen mit der SMV und dem Elternbeirat in der letzten Schulwoche des Schuljahres 2018/19 das Schulfest und einen Spendenlauf unter dem Motto Nepal. Näheres dazu im Bericht des Donaukuriers vom 24.07.2019:

www.donaukurier.de/lokales/beilngries/Ein-herzliches-Namaste;art601,4263448

Der Erlös des Schulfestes und des Spendenlaufes wurde an zwei Organisationen übergeben. Ralf Petschl, erster Vorsitzender der Nepalhilfe Beilngries, freute sich über eine Spende von 16500 Euro, die vor allem für Betreuung von behinderten Kindern und Erwachsenen in Nepal verwendet wird. 1000 Euro gingen an das Dharti Mata Projekt, das vor allem nepalesischen Frauen hilft. Auch darüber berichtete der Donaukurier am 22.10.2019:

www.donaukurier.de/lokales/beilngries/Grosse-Unterstuetzung-fuer-die-Nepalhilfe;art601,4360090

Allen, die für die beiden Projekte gespendet haben, ein herzliches Dankeschön!

Christoph Ströbel

Georg Denicolo



Die im Rahmen des Schulfestes und des Spendenlaufes gesammelten Spenden gehen zu 100% an Hilfsprojekte in Nepal, die vor allem Kinder und Frauen unterstützen.